

Rektor Universitas Wiraraja Lantik DPM-KM dan BEM-KM di Lingkungan Kampus

Achmad Sarjono - SUMENEP.XPRESS.CO.ID

Apr 13, 2022 - 14:50



Ketua BEM periode sebelumnya Ahmad Zainudin (kemeja batik) simbolis berjabat tangan sekaligus serah terima jabatan kepada Ketua BEM baru Khalid Dalili dari Fakultas Teknik di Graha Sumekar Unija.

SUMENEP, - Universitas Wiraraja (Unija) gelar pelantikan pengurus Dewan Perwakilan Mahasiswa Keluarga Mahasiswa (DPM-KM) dan Badan Eksekutif Mahasiswa Keluarga Mahasiswa (BEM-KM), masa bakti tahun 2022 di Graha Sumekar Unija, 12 April 2022.

Dalam acara pelantikan tersebut turut hadir Rektor Unija Dr. Sjaifurrachman, S.H., C.N., M.H, Wakil Rektor I Mujib Hannan, S.K.M.,S.Kep.,Ns.,M.Kes., Wakil Rektor II Nur Qoudri Wijaya, S.E., M.M, Wakil Rektor III Nurdody Zakki, S.E., M.SM,

Selain itu, dari Dekan masing-masing fakultas dan Wakil Dekan II serta Orang

Tua dari Ketua DPM-KM dan Presiden Mahasiswa yang kali ini dihadirkan secara langsung.

Mahasiswa yang dilantik sebagai pengurus DPM-KM Universitas, BEM-KM Universitas, DPM-KM Fakultas dan BEM-KM Fakultas untuk masa jabatan satu tahun kepengurusan.

“Saya percaya bahwa saudara-saudara akan melaksanakan tugas dengan sebaik-baiknya,” ucap Wakil Rektor III Unija setelah mendampingi Rektor dalam pengambilan sumpah jabatan dan menyaksikan penandatanganan serah terima jabatan pengurus DPM-KM dan BEM-KM masa bakti tahun 2021 dan 2022.

Sambutan Wakil Rektor III Nurdody Zakki, S.E., M.SM menekankan kepada para pengurus yang dilantik agar dapat berkarya di masa muda mereka serta proaktif terhadap Kampusnya.

Dody juga berharap agar para pengurus yang sudah dilantik dapat memupuk dan mengukir prestasi, serta dapat menunjukkan jati diri dan integritas mereka lewat capaian-capaian prestasi.

Diketahui, pada proses pelantikan DPM-KM dan BEM-KM Unija diawali dengan penyampaian SK pemberhentian dan pengangkatan pengurus DPM-KM Universitas, BEM-KM Universitas, DPM-KM Fakultas dan BEM-KM Fakultas.

Selanjutnya, Rektor Unija Sumenep, Sjaifurrachman, melakukan pengambilan sumpah dan melantik pengurus DPM-KM dan BEM-KM Universitas Wiraraja tahun 2022, sedangkan pengambilan sumpah pengurus DPM-KM dan BEM-KM Fakultas oleh Wakil Rektor III dan dilanjutkan pelantikan oleh Dekan Fakultas masing-masing. (humas)